



El Centro Brasileño retoma la música de cámara con un recital de violín y arpa

El Centro de Estudios Brasileños, en colaboración con el Conservatorio Superior de Música de Salamanca y el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, retoma su tradicional ciclo de conciertos de música de cámara. Para la actuación de hoy contará con la participación de Inés Ríos Vaquero e Iván Bragado Poveda, violín y arpa respectivamente, quienes interpretarán un repertorio variado que incluye una pieza del compositor brasileño Heitor Villa-Lobos. El concierto será a las 19:30 horas en el Centro de Estudios Brasileños.